
Der Bürgermeister verweist auf den einvernehmlichen Vorschlag zur Verteilung der Ausschussvorsitze 
und die hierzu ergangene Tischvorlage. 
 
Herr Andreas Finke sei seitens der CDU-Fraktion für den stellv. Vorsitz im Hauptausschuss 
vorgeschlagen worden. Der Bürgermeister weist daraufhin, dass die Wahl des stellv. HA-Vorsitzenden 
aus der Mitte des Ausschusses erfolgt. 
 
Wortmeldungen ergeben sich nicht. 


